

楠見西小学校だより



平成 29 (2017) 年 2 月 1 日

暦の上では、もうすぐ春！

2月3日は節分、そして2月4日は立春。寒さ厳しい毎日が続いていますが、春はもうそこまでやってきました。

校庭の木々や草花たちも、芽を出したり、つぼみを付けたりと春のその時にそなえて、じっと我慢しながら用意をしているようです。

2月は、例年、風邪やインフルエンザで欠席する児童が、増えてきます。県内・市内では学級閉鎖となっているところがあります。学校では、引き続き「手洗い・うがい」「教室の換気」「規則正しい生活」等の指導を行っていきます。ご家庭でも、「睡眠時間の確保」「栄養バランスのとれた食事」等のご指導・ご協力も引き続きよろしくお願い致します。

避難訓練(不審者)を実施しました。

1月25日(水)2限 1年1組に不審者が侵入したという想定で、避難訓練を行いました。事前予告していましたが、1年生は素早く、運動場に避難するとともに、放送で不審者の侵入を知らせ、全学年で身の安全を確保する訓練を行いました。



楠見西小をよりよくするアンケートご協力ありがとうございました。

昨年11月に、児童、保護者、教職員を対象に行いましたアンケートの集計が終わりました。保護者の皆様には、本年度も児童数にしてお願いいたしましたので、兄弟姉妹のおられるご家庭では、複数枚を提出していただき、お手数をおかけいたしました。結果として、97.3%の保護者の皆様から回答をいただきました。ありがとうございました。昨年度に比べ、1、小学校全体については、「学校の教育活動や子どもの様子を、保護者にわかりやすく伝えている。」については、改善したと回答された割合が増加した反面、「いじめをなくす学校・学級づくりに取り組んでいる。」については、取組が十分でないという回答された割合が昨年と同様であり、課題を残しました。2、お子様については、「子どもは、小学校での出来事をよく話す。」については、話すまたはどちらかと言えばよく話すという回答された割合が増加した反面、「子どもは、学習内容がわかり、基礎的な学力が身についている。」については、昨年と同じ割合であり継続的な取組が必要であると考えています。詳しい結果につきましては、3月中旬にホームページに掲載いたしますのでご覧ください。

(「和歌山市立楠見西小学校」で検索してください。本校のホームページの画面が出ましたら「学校評価」をクリックしてください。)

おジャマします。授業&お仕事拝見！

このコーナーでは、先生方の授業を紹介していきます。日頃の授業のひとコマですが、授業内容の一部です。ご家庭で子どもさんとの会話や他学年の授業の様子を知る手がかりにしてください

6年生 体育 「持久走、なわとび」 ～しんどいけれど、記録に挑戦！～

1. 準備体操
2. 運動場大回り8周
休憩
3. なわとび
あやとび、
にじゅうとびなど
4. 整理体操
5. まとめ



※持久走大会(2/8)に向けて、練習を重ねていきます。早く走れる児童も苦手な児童もいますが自分の記録に目標をもって取り組みます。なわとびも同様に、自分の記録に挑戦していきます。

学校だよりに対するご意見やご感想、学校だよりを通じて保護者の皆様から知らせたいことなどありましたら、お子様を通じてでも結構ですので学校に届けていただければありがたいです。(畑 聡秀)